

# Arzalluz y Corcuera se reunirán para hablar sobre ETA y la autovía Irurtzun-Andoain

**Gasteiz**  
El presidente del Euskadi Buru Batzar (EBB) del PNV, Xabier Arzalluz, y el ministro de Interior, José Luis Corcuera, se entrevistarán mañana en Bilbo para tratar sobre la estrategia de la lucha contra ETA y sobre la autovía del Leizaran.

Según pudo saber la agencia Vasco Press en fuentes penuevistas, la entrevista se celebrará a petición del propio ministro del Interior y se produce en un momento de la lucha contra ETA que las fuentes consultadas calificaron de "delicadísimo".

Al parecer, Arzalluz le planteará a Corcuera la necesidad de que tanto el Gobierno central como el PSOE adopten una postura menos cerrada de la que han mantenido tras la escalada de atentados de ETA en los últimos meses, de cara a que pudiera haber una salida negociada y dialogada para conseguir el final de la violencia.

## Los planteamientos del PNV sobre HB

En medios próximos a la dirección del PNV se considera que la política de aislamiento de HB no es la más adecuada para avanzar por el camino de la pacificación y no se oculta cierta preocupación por el actual clima de opinión en el seno de la sociedad española más partidario de criminalizar e ilegalizar a la formación abertzale.

El propio Xabier Arzalluz manifestaba a este respecto la pasada semana en el programa "Al hilo de la noticia" de ETB que era partidario de fomentar el diálogo con HB dentro de las instituciones: "HB —señalaba el presidente del PNV— tiene un voto detrás. Tendrá luego sus concomitancias, pero mientras sea legal, representa un voto".

En el citado programa televisivo, Arzalluz reconoció las dificultades actuales para hablar con HB, entre otros factores, según apuntó, por la postura contraria del PSOE: "Por lo visto, aquí con HB o con ETA sólo se puede negociar o hablar del Ebro para abajo, y con eso tampoco estamos de acuerdo".

## El PSOE y la predisposición hacia la autovía

Respecto a la autovía del Leizaran, Arzalluz recabará de Corcuera cuál es la predisposición tanto del PSOE como del Ministerio del Interior respecto a un nuevo intento de buscar una solu-



La entrevista entre Arzalluz y Corcuera se celebrará mañana en Bilbo. El ministro de Interior asistió el pasado viernes junto con el gobernador civil de Bizkaia, Daniel Vega, a un acto en la capital vizcaína. EFE

ción distinta al trazado oficial aprobado por las Juntas Generales de Gipuzkoa, que satisfaga a los grupos que se oponen a la misma, según Vasco Press.

De hecho, el tema de la autovía ha estado presente en las conversaciones que durante los últimos días han mantenido PNV y HB a propósito de la situación de bloqueo en la que se encuentran los presupuestos generales de Gipuzkoa debido a la postura adoptada por los grupos de oposición.

No será la primera vez que Arzalluz y Corcuera hablan sobre la autovía del Leizaran. Ya lo hicieron el pasado mes de agosto, cuando trascendió el principio de acuerdo alcanzado por el PNV y HB, y en aquellos momentos, desde la formación nacionalista se dijo que antes de entablar conversaciones formales con la formación abertzale se puso en conocimiento del Ministerio del Interior la disposición favorable de HB a buscar un acuerdo, recibiendo una respuesta positiva del Ministerio en el sentido de explorar esa posible vía.

Fuentes próximas a la dirección del PNV señalaron también a Vasco Press que Arzalluz y Corcuera suelen reunirse con frecuencia. "La mayor parte de las veces en Madrid o a mitad de camino, en Burgos".

## Corcuera: «El trato a los detenidos es respetuoso»

José Luis Corcuera se encuentra durante estos días en Euskal Herria. En declaraciones efectuadas la noche del pasado viernes en Bilbo en el transcurso de un acto en recuerdo al periodista y militante socialista Julián Zugazagoitia, el ministro de Interior se refirió a las denuncias de malos tratos formuladas por personas detenidas por la Guardia Civil en Bizkaia y aseguró que "el trato de las FSE a los detenidos es respetuoso con todo el ordenamiento jurídico y con los derechos humanos".

Corcuera señaló que el juez que "investigue las denuncias" tendrá todos los medios que requiera para llevar a cabo esa investigación", añadiendo que "si alguien cometiera un exceso estar a disposición

de quien dirija las investigaciones".

"Las Fuerzas de Seguridad, el gobernador civil, los mandos policiales y yo mismo —agregó— estamos a disposición de quien dirija las investigaciones".

## Adelantados los planes de seguridad para los JJOO

El ministro de Interior anunció también el adelanto de la puesta en práctica de los planes de seguridad diseñados para las Olimpiadas de Barcelona y la Exposición Universal de Sevilla. Declaró que las Fuerzas Armadas contribuirán a "estos planes de seguridad haciéndose cargo de la vigilancia de diferentes instalaciones consideradas estratégicas, al igual que ocurre durante las campañas electorales".

Respecto a la colaboración del Estado francés en la política contra ETA, el ministro aseguró que se "está trabajando para aumentar la eficacia de todos y la coordinación entre las FSE y la Policía francesa. Estamos trabajando en la buena dirección".

## El PP cree que los «tribunales han tardado en darse cuenta de que hay delincuentes en HB»

**Bilbo**  
El portavoz del PP de las Vascongadas, Gregorio Ordóñez, aseguró ayer, en referencia a la sentencia condenatoria contra el dirigente de HB, Tasio Erkizia, que "a los Tribunales de Justicia les ha costado tiempo darse cuenta que hay delincuentes en HB".

Ordóñez manifestó que "quienes roban vía 'impuesto revolucionario', quienes injurian impunemente y quienes colaboran directa o indirectamente en un asesinato, tienen que estar en la cárcel".

El dirigente "popular" vasco consideró que "parecía que la política daba patente de corso para decir y hacer cualquier barbaridad a los que estaban a los que estaban bajo el amparo de ETA" y mostró su confianza en que, a partir de ahora, "la Justicia defienda a quienes cumplen las normas de convivencia y castigue a quienes tratan de imponer su terror en la calle".

En su opinión, ilegalizar a Herri Batasuna habría tenido sentido "hace 15 años", pero no ahora, porque ello equivaldría, según señaló, a "permitirles que pasen de ser verdugos del pueblo a víctimas". Ordóñez abogó por la "ilegalización social" de Herri Batasuna y propuso "rechazar a los violentos, detener a los delincuentes que existen en HB, aislarlos políticamente y conseguir éxitos policiales contra ETA".

Crítico asimismo a PNV, PSOE, EuzE y EA por "echarse en los brazos de HB, unos para mantener la poltrona de la Diputación de Guipúzcoa y otros para intentar arrebatársela".

## Jóvenes detenidos en Santurtzi por pegar carteles de «Bai independentziari»

**Santurtzi**  
Dos jóvenes santurtziarros fueron detenidos ayer en esta localidad por agentes de la Policía Nacional mientras pegaban carteles de la campaña «Bai independentziari». La detención de A. Sánchez y O. Prieto tuvo lugar sobre las 12.30 de la mañana de ayer en las proximidades del bingo Serantes.

Trasladados por la Policía Nacional a las dependencias de la Comisaría fueron interrogados sobre algunos de sus familiares al tiempo que se les solicitaba sus datos personales siendo puestos en libertad poco poco después de la 1 del mediodía.

**Barnetegiak!**  
CURSOS INTENSIVOS EN INTERNADO  
MARTXOTIK EKAINERA  
ERRIGOITI-ONDARROA  
MAILA GUZTIAK - TODOS LOS NIVELES

GERNIKA: Sta. Maria k. — 6253596  
BIZKAIA: Diputazioa k. 3.1. — 4241710  
ARABA: Peru 8 — 226050  
GIPUZKOA: Amasate k. 51 — 471935  
NAFARROA: Kanpainia k. 25 — 220213

(Goizeko 10etatik ordu letara deitu.)  
IZENA EMATEKO EPEA: Otsailaren 27arte.

**LA NUEVA INFORMATICA BAJO WINDOWS**

**EN LAS ARENAS ACAD. IBAIONDO IBAIGANE, 7 TEL.: 463 52 87**

Entorno Windows	Microsoft Windows	
Procesador textos	Word + Coreldrw	Bajo Windows
Base datos	dBaseIV + Windowbase	Bajo Windows
Hoja Cálculo	Excel + Lotus 123	Bajo Windows
Gráficos tridimens.	Excel	Bajo Windows

CURSO INICIACION: 4 MARZO — 30 ABRIL DE LUNES A JUEVES 70 HORAS  
CURSO PERFECCION: 4 MAYO — 30 JUNIO DE LUNES A JUEVES 70 HORAS  
TURNOS: (9.30 — 12.30) (18.45 — 21.45)

AHORA ES MUY SENCILLO CREAR Y COMBINAR TEXTO, DATOS, GRAFICOS, CALCULOS E IMAGENES